

Der erste Pokalsieger der Tischfußballiga steht fest

Am 23. Februar wurde in der Altenceller Flora auf dem Gelände der Lebenshilfe Celle das erste Pokalturnier der Tischfußballiga Celle ausgetragen. Zum Pokal waren alle Mannschaften spielberechtigt die auch an der ersten Saison der Tischfußballiga teilgenommen hatten. Leider konnten nur 4 von 7 Mannschaften aus zeitlichen Gründen den Termin wahr nehmen.

Nach dem Auslosen ergaben sich folgende Halbfinalbegegnungen. „Lebenshilfe Kicker 1“ gegen „Lebenshilfe Kicker 3“ und „Lebenshilfe Kicker 2“ gegen „Die Stricher“. Das erste innerbetriebliche Duell war eine klare Angelegenheit für die LH Kicker 1 mit 11:1 Sätzen. Im zweiten Halbfinale ging es aber dafür mal richtig zur Sache. Keiner der beiden Mannschaften konnte sich vorzeitig absetzen und so musste das letztmögliche dreizehnte Spiel über Sieg oder Niederlage entscheiden. Nach einer Gesamtspielzeit von fast 2,5 Stunden setzten sich dann „Die Stricher“ mit 7:6 Sätzen durch.

Im Spiel um Platz 3 gewannen dann die LH Kicker 2 souverän mit 11:1 Sätzen gegen die LH Kicker 3. Das Finale wurde dann auch zu einer klaren Angelegenheit für die LH Kicker 1. Die Stricher hatten sich im Halbfinale völlig verausgabt und konnten leider an das Top-Niveau aus dem Halbfinale nicht anschließen und verloren auch klar mit 11:1 Sätzen. Der erste Pokalsieger in der Tischfußballiga Celle sind also die, in der Saison und im Pokal unbesiegten, LH Kicker 1.

